教育の重要性

以下の聖句と教会指導者の言葉は、あなたが教育を受けることに対する主の期待と望みを、さらに理解するのに役立ちます。研究しながら、教育の重要性に関する真理を見つけてください。

研究する聖句:

教義と聖約88:77-80, 118;130:18-19

教会指導者の教え:

ラッセル・M・ネルソン大管長は、次のように教えています。



「教育を受けるのは皆さん自身です。ほかの人が皆さんに代わって受けることはできません。皆さんがどこにいようと、学びたいという深い望みを育んでください。末日聖徒であるわたしたちにとって、教育を受けることは特権であるだけでなく、宗教上の責任です。『神の栄光は英知』です(教義と聖約93:36)。確かに、教育は永続するものなのです。……

このような長期的な観点は、学ぶことについて良い選択をする助けとなります。

目標や夢を追い求めることを怖がらないでください。卓越性や高い能力を得るための近道はありません。教育とは、『ほかの人を助けたいと願う人』を、『助けることができる人』に変えることです。」(ラッセル・M・ネルソン「何を選びますか?」『リアホナ』2015年1月号、20)

十二使徒定員会のデビッド・A・ベドナー長老は、次のように述べています。



「皆さんやわたしがこの地上にいるのは、永遠に向けて備えるため、物事を学ぶ方法を身に付けるため、この世で重要なことと永遠にわたって不可欠なことを知るため、人が知恵と真理(教義と聖約97:1参照)を知るのを助けるためです。自分が何者であり、どこから来て、なぜこの地上にいるのかを理解する人は、物事を学ぶ方法を身に付けるという偉大な責任、また、学ぶことを愛するようになるという偉大な責任の両方を引き受けるのです。」(David A. Bednar, "Learning to Love Learning," Ensign, Feb. 2010, 27)

中央扶助協会会長のカミール・N・ジョンソン会長は、次のように述べています。



「備えができるように、わたしたちはできる限りの教育と訓練を受けるべきです。世の中で、また教会で奉仕する備えをするのです。配偶者にとって賢い助言者、伴侶となるよう備えるのです。子供や、わたしたちの影響が及ぶ若者にとって、良い影響をもたらす教師となるよう備えるのです。学べば学ぶほど、善のためにさらに影響力を発揮することができるようになります。」(Camille N. Johnson, "Seek Learning by Study and by Faith" [BYU-Pathway Worldwide devotional, Oct. 19, 2021], byupathway.org)

『青少年の強さのために-選択の指針』から:

「天の御父は、御自分の娘や息子たちに、常に学ぶことを求めておられます。学問を求め、学問を愛する理由には、この世的な理由と霊的な理由の両方があります。教育とは、単にお金を稼ぐためのものではありません。教育は、さらに天の御父に似た者となるという、皆さんの永遠の目標の一部なのです。……

自分の思考範囲を広げ、技能を伸ばす機会を探してください。こうした機会には、学校での公式な教育や職業訓練だけでなく、自分が信頼できる情報源から非公式に学ぶことも含まれます。努力するときに主に頼るならば、主は導いてくださいます。周りの世界について学びながら、世界を創造された救い主についても学んでください。救い主の生涯と教えを研究してください。セミナリーやインスティテュート、個人の福音研究を、皆さんの生涯にわたる学習の一部としましょう。 | (『青少年の強さのために-選択の指針』31-32)

*^{H里徒} イエス・キリスト 教 会